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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　市村　昌子様

●ビジターの紹介

　　　メイカウアヤンイーストＲＣ

　　　2022-23年度会長 レイナルドCラファエル様

●出席報告

●定足数例会

　　　細則の変更　第10条　第1節（ニ）の改訂

●ロータリーの友紹介

　　　出口 貴士　クラブ広報委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　　「活動報告」

　　　　　　　　　　　ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　　インターアクト委員会

　　　　　　　　　　　米山奨学委員会

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/19　「活動報告」

　　　　　ローターアクト委員会

　　　　　クラブ戦略委員会

　　　　　副幹事

6/26　「一年を振り返って」

　　　　　児林 秀一会長

　　　　　大槻 恭介幹事

第3019回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　６月に入り、今年度も残りあと１ヶ月になりました。本

日は戸田PGの著書から、私が一番印象に残った話を

もう一度、ご紹介します。戸田PGのお話をする度に、

いつも座っておられたこの会場の前の方の座席に、戸

田さんがおられるような気がします。今年度は戸田PG

のお話を紹介して、私自身もいい勉強をさせていただ

いたと思っています。

　「退会を決意した時、それ恕か」という一節からご紹

介します。

　36歳で八尾ＲＣに入会した私は、クラブで一番若

かった。副幹事、幹事を務めたが、幹事を終えてクラ

ブの運営などについてはある程度わかるようになった。

　ただ、肝心の「ロータリーとは何か」ということがまだ

わからず、やがて私は、クラブを退会しようと決心した。

　そんなときガバナー公式訪問あり、その年度のガバ

ナーは京大総長の平澤先生だった。協議会や会食を

行い、その中で「生きる上で一番大切なことは何か」と

質問した人がいた。平澤さんは「それ恕か」という言葉

がある、と語られました。人からしてほしくないことを、

人にしてはいけないよ、という教え。会員がお互いに

拝みあう心を持つことが大切ですね、と話を続けられ

た。

　恕の心と拝む合う心を持つのに、RCは最も役に立

つところと知り、私は退会を断念し、今日に至る。先人

の言葉の重さを、しみじみ感じる。奉仕の理想は深い

意味を持ち、人間の最高の倫理を表すことが理解で

きる。私が今まで44年間、ＲＣに在籍することできたの

も、平澤ガバナーの言葉のおかげだと思う。

　疑問を抱いている人には、先人のおしえを、気持ち

を込めて伝えることが大切だ。

▼7日に新旧合同の金輪会が開催されます。

▼9日に大阪城公園で、地区インターアクトの新入生

歓迎会が開催されます。

▼19日に米谷奨学生の歓迎会を上本町で開催します。

▼緑の羽根募金の募金箱を、先週に続き再度まわし

ます。ご協力をお願いします。

▼次週の例会は、定足数例会とさせていただきます。

皆様のご出席をよろしくお願いいたします。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼米山奨学生・金　智源　様

　本日もありがとうございます。今、卓話では各委員会

の皆さんが活動報告をされていますので、今日は私も

自分の活動報告をしたいと思います。

　私は現在、大学院へ進学のため、研究計画書を

作っています。貧困の問題について、政策でどう役に

立つかを考えています。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　先日の炉辺会議には31名がご参加いただき、盛大

に開催できました。ご参加いただいた皆様、ありがとう

ございました。

　また作成を進めております会員名簿ですが、ほぼ完

成に近づいてきました。来週の水曜で最終の締め切り

したいと思います。変更や訂正は、お早めにお申し出

ください。

▼小谷　逸朗　SAA

　社会奉仕委員会より、イルミネーション事業のクラウ

ドファンディングの残金17万円あまりを、ニコニコへ寄

付いただきました。ありがとうございます。また今月19、

26日のニコニコは、現金のみの受付となりますので、よ

ろしくお願いいたします。

 おかげさまでニコニコも、目標額の達成が見えてきま

した。引き続きご協力をお願いします。

「活動報告」

▼越中八尾委員会・澁谷　登志和　委員長

　越中八尾ＲＣ様とは今年度、ようやく姉妹締結が実

現しました。昨年度に「友好」から「姉妹」に、という話

をさせていただき、こちらへ卓話に来ていただいたとき

に初めて先方へ提案しました。

　その際は向こうでも「検討します」ということになり、年

が明けて先方へ公式訪問したときなどにも相談しなが

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



ら、打合せを重ねて、こちらの本気度も理解していた

だきました。あちらも前向きに取り組んでいただいたお

かげで姉妹締結の運びとなり、本来なら１月の3000回

例会で締結を予定していました。

　ただこの当日があいにくの大雪で電車も道路もストッ

プしてしまい、残念ながらこちらへ来られなくなってし

まいました。このため同月末に先方へ改めて訪問し、

調印することができました。

　皆さんのご協力をいただき、一緒に動いていただい

たおかげで、このような成果を上げることができました。

ありがとうございました。

▼クラブ広報委員会・加藤　優　委員長

　私は入会して３年近くになりますが、入会当時は「え

らいとこに来てしまったな」と思っていました。おまけに

「例会には皆勤します」と宣言までしてしまい、なかな

か大変でした。

　そして今年度は、児林会長から広報委員長を頼まれ

て、引き受けさせていただきました。会長からは特に、

My Rotaryの登録率向上に力を入れてほしいと依頼さ

れ、皆様にもご協力をお願いしました。おかげさまで

90％の目標を達成することができました。ありがとうご

ざいます。

　また当クラブのSNSのフォロワー数について、大阪市

内の大きなクラブでも180人程度ですが、八尾はなん

と844人ものフォロワーがいます。ありがたいことです。

　一年間ご協力いただきまして、ありがとうございました。

▼プログラム委員会・野村　俊隆　委員長

　プログラム委員長は毎週大変だからやりたくないと

思っていたのですが、児林会長から頼まれ、引き受け

ました。おかげで一年間、楽しませていただきました。

　30分しかない卓話の時間で何をするのか。調べてみ

ると、そもそも会員がしゃべるのが中心だったようです。

そこで考えたのは、会員にプラスになる卓話、そして

眠くならない卓話、楽しみになる卓話。それから時に

は外部の卓話者も入れて、ということを心がけました。

　各委員会の発表についても、卓話で報告してもらう

ことで、会員の皆さんに他の委員会がどんなことして

いるかを知ってもらう機会になると思います。

　そして今年度はもう一つ、在籍の長い方にも改めて

「私を語る」ということで、仕事や会社のことも語っても

らうことにしました。それから久しぶりに、リレー卓話も

させていただきました。

　その他、青少年の貧困問題について、市役所の方

を招いたりしました。

　毎週のプログラムを決定するのは、当初は重圧で、

予定が埋まっていないと落ち着かなかったのですが、

なんとか一年間、務めることができました。

　できれば会員の皆さん全員にしゃべっていただきた

かったのですが、それはかなわず残念です。ご協力

いただいた委員会メンバーの皆さん、そして会員の皆

さんも一年間、ありがとうございました。

▼プログラム委員会・児林　健太　副委員長

　今年度は、様々な分野で活躍している方々に卓話

をしていただきました。自分自身にとっても、とても勉

強にもなったと思います。

　また、いろんな会員の話を聞けたのも、よかったと思

います。

▼プログラム委員会・倉内　雅寛　委員

　先週の卓話でも、出席委員会で報告したばかりなの

ですが、今週もしゃべらせていただきます。

　個人的には「新・私を語る」は、おもしろかったと思い

ます。

　また来年度、私は税金について卓話させていただく

予定になっておりますので、よろしくお願いいたします。

▼児林会長　本日は晴天で気持ちがいいですが、ぼ

ちぼち梅雨が始まります。じめじましますが、御自愛下

さい。米山奨学生 金智源様、ごゆっくりなさって下さ

い。本日活動報告、よろしく御願い致します。

▼山陰副会長　卓話の皆様、よろしくお願いします。

ご夫人誕生日

▼大槻幹事　本日活動報告、委員長の皆様がんばっ

て下さい。

▼松本会員　西村衛私設応援団長様、お元気です

か？元気じゃないでしょうね。本日から大山・ゲラが二

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

軍落ちとか？いよいよお先真っ暗ですね。ここは貴殿

の念力をお借りして勝利に導いて下さい。お願い致し

ます。

▼中川会員　児林会長、今日を入れてあと4回になり

ました。今年は素晴らしい1年だったと思います。あと

1ヶ月気持ちを引き締めてがんばって下さい。ご夫人

誕生日

▼山本（勝）会員　児林丸、もうすぐ着岸です。最後迄、

よろしくお願いします。

▼菅野会員　例会も残りわずかです。皆様、ニコニコ

よろしくお願いします。在籍内祝い

▼稲田・福田会員　良い事がありますように!!

▼新宮会員　米山奨学生 金さんようこそお越し下さい

ました!! 活動報告、頑張って下さい!!

▼澁谷・野村会員　本日、卓話宜しくお願いします。

▼長竹会員　本日も宜しくお願い致します。誕生内祝

い

▼吉田会員　澁谷委員長、加藤委員長、野村委員長、

活動報告よろしくお願いします。

▼西村会員　あの楽天に負けました↓↓

▼小谷会員　禁煙をはじめて10日目。くじけそうです。

▼富田会員　本日も宜しくお願いします。良い事が沢

山ありますように!!

▼相馬会員　理事・役員のみなさま、本日の合同理事

会よろしくお願いいたします。誕生内祝い

▼平尾会員　合同委員会初顔合わせに出席できず、

申し訳ありませんでした。

▼大橋会員　ニコニコ達成するように！

▼佐々木会員　バッチ忘れお詫び。早退お詫び

▼倉内会員　先日は、若手会BBQありがとうございま

した。昨日調子にのって肉ばなれしてしまいました。し

ばらくおとなしくします。

▼谷口会員　かぜ流行ってますね。皆様、ご自愛くだ

さい。

▼原田会員　いよいよ梅雨の季節ですね。みな様、体

調管理に気をつけましょう。

▼竹中会員　佐々木先生、いろいろとありがとうござい

ました。長竹会長エレクトお気遣い感謝いたします。

出口さん、日曜は弟が大変お世話になりました。

▼倉角（弥）会員　よいことがありました。誕生内祝い

▼加藤会員　長竹会長エレクト、出口さん、ありがとう

ございました。お世話になりました。

▼児林（健）会員　先日は長竹会長エレクトはじめ諸

先輩のみな様、出口さん、ありがとう御座いました。例

会欠席お詫び

▼出口会員　竹中さんの弟さん、激しい方でとても楽

しかったです。皆様、いつもありがとうございます!! 長

竹会長エレクト、澁谷さん、野村さん、お世話になりま

した。

▼北山会員　先日は長竹会長エレクトはじめみなさま

ありがとうございました。出口さん…心中お察しいたし

ます…。よいことがありました。

▼安田会員　誕生日御祝ありがとうございます。年齢

を受け入れたくありませんが、健康に気を付けて精進

いたします。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　本日もよろしくお願いします。よいことが

ありました。

■ 出席報告

月日

5/22

5/29

6/5

会員数

61

61

61

出席

37

43

43

うち出席規定
適用免除者

5

10

9

メーク
アップ

3

出席率

69.81％

74.14％

75.44％

確定
出席率

75.47％

日時：２０２４年６月５日（水）

承認事項

1. 前回議事録

2. 5月会計報告

3. 職業奉仕委員会 事業報告

　　　（炉辺会議）

4. 地区IAC新入生歓迎会の件

5. 退会の件（倉角和彦会員、曽家会員）

6. 新入会員の件

7. 職業奉仕の名簿の件

理事会議事録
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